

## Neue Covid Regeln - New Covid rules

---

Ab [1. September 2021 gelten neue Regeln](#) an der Universität Bern betreffend der Eindämmung von Covid. Diese beinhalten eine Pflicht für Covid-Zertifikate für Besprechungen, Sitzungen etc.

Für das DBMR bedeutet das:

- In den Gebäuden gilt weiterhin eine generelle Maskenpflicht.
- Auf das Maskentragen am Arbeitsplatz (Büro, Labor) kann nur verzichtet werden, wenn **alle** Anwesenden über ein Zertifikat verfügen und der Abstand von 1.50 Metern eingehalten wird.
- Mitarbeitende, die kein gültiges Zertifikat haben, müssen am Arbeitsplatz Maske tragen.
- Besprechungen können physisch durchgeführt werden, wenn alle Teilnehmenden über ein Covid-Zertifikat verfügen und der Abstand von 1.50 Metern eingehalten wird. Die physische Teilnahme an Besprechungen, Sitzungen etc. ohne gültiges Zertifikat ist nicht erlaubt. Gilt nicht für Lehrveranstaltungen auf Bachelor- und Masterstufe. Studierende in Forschungsprojekten am DBMR gelten jedoch als Mitarbeiter und müssen sich an unsere internen Regeln halten.
- Stichproben über die Einhaltung der Zertifikatsregeln werden durch die Universitätsleitung organisiert.

Ein Hinweis wird an allen Seminar- und Besprechungsräumen aufgehängt, dass der Raum nur mit einem gültigen Covid-Zertifikat betreten werden darf («Eintritt nur mit gültigem Covid-Zertifikat»).

Für weiterführende Informationen, bitte die [Coronavirus-Webseite der Universität Bern](#) besuchen.

---

As of [1<sup>st</sup> of September 2021, new rules](#) are in place at the University of Bern regarding the containment of Covid. Covid certificates for discussions, meetings etc. are mandatory.

For the DBMR, this means:

- Generally, masks must still be worn inside the buildings.
- Masks do not have to be worn in the workplace (office, lab), if **everyone** present has a certificate and maintains a distance of 1.50 meters.
- Employees who do not have a valid certificate must wear a mask at all times in the workplace.
- Meetings can be conducted in person if all participants have a Covid certificate and maintain the distance of 1.50 meters. Discussions, meetings, etc. cannot be attended in person without a valid certificate. This does not apply to teaching events at the Bachelor or Master level. However, students engaged in research projects at the DBMR are regarded as co-workers and have to adhere to our internal rules.
- Random checks to comply with the certificate rules will be organized by the University leadership.

A notice is posted in all seminar and meeting rooms that the room may only be entered with a valid Covid certificate (“Entry only with a valid Covid certificate”).

For further information, please visit the [Coronavirus website of the University of Bern](#).

Stephan Christen, PhD  
Ad interim GeSiBe DBMR